

CREYS-MÉPIEU

4 000 visiteurs pour les essais du Barjus



Le sixième week-end d'essais de la côte de Barjus à Malville s'est déroulé ces 22 et 23 mars dans des conditions optimales : les pilotes satisfaits, plusieurs centaines de repas pour le restaurant, la buvette à fond du matin au soir et 4 000 visiteurs dans les deux jours.

À la manœuvre, l'association Creys passion sport mécanique, présidée par Alphonse Pereira et gérée d'une main de maître par Mégane Pereira, entourés d'une équipe de commissaires de

courses, de nombreux bénévoles et d'une équipe de secours médical, a encore réussi son coup.

Le week-end d'essais de la côte de Barjus a encore été plébiscité.

Les pilotes du championnat de France de la montagne sont spécialement intéressés par cette côte, car elle leur permet de régler au mieux leurs engins avant les premières compétitions officielles. Il y aura eu une cinquantaine de voitures, 20 motos de côte et side-cars.

Deux journées de beau temps, sauf une petite pluie le samedi soir, mais ça fait partie du jeu.

Il n'en fallait pas plus pour que les chevaux se libèrent dans le bruit des échappements libres.



Viviane Bonnardel sur sa Martini MK15.



Au petit matin, pilotes et mécaniciens règlent les machines. Jennifer La Monica sur Norma M20FC.